
MEGATRON®Gartenleuchte – CAPPI

TECHNISCHE DATEN

Bedienungsanleitung

Serienname CAPPI CAPPI 2

Artikelnummer MT70813-2 MT70814
Sockel E27 E27
Leistung Max. 80W LED PAR38 Max. 80W LED PAR38
Netzanschluß 220–240V~ 220–240V~
Frequenz 50/60 Hz 50/60 Hz
IP Schutzart IP44 IP44

MONTAGE:

Die korrekte Entsorgung des Produkts:
MEGATRON® Produkte, die mit diesem Symbol gekennzeichnet sind, gehören nicht in den Hausmüll, sondern 
müssen in Übereinstimmung mit der WEEE-Richtlinie entsorgt werden. Private Haushalte können verbrauchte Leuch-
ten sowie Energiesparlampen und LED-Lampen kostenlos bei den Wertstoffhöfen bzw. Sammelstellen ihrer Kommune 
oder im Handel abgeben (in Deutschland, Österreich: freiwillige Rücknahmestellen). Gewerbliche Anwender 
können die Leuchten und Lampen kostenlos bei registrierten Sammelstellen anliefern.
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 HINWEISE:
•	 Bitte lesen Sie die gesamte Anleitung vor der Installation und Inbetriebnahme sorgfältig durch.
•	 Vor der Installation, dem Leuchtmittelwechsel oder dem Reinigen immer zunächst die  

Stromversorgung abschalten!
•	 Sollte das Leuchtmittel ausgetauscht werden müssen, schalten Sie die Stromversorgung  

ab und lassen Sie das Leuchtmittel abkühlen. 
•	 Der minimale Sicherheitsabstand zum beleuchteten Objekt beträgt 0,1 m.
•	 Es dürfen nur PAR38 Reflektoren (Max. 80W), die spritzwassergeschützt und für den Außenbereich geeignet sind, 

in der Leuchte eingesetzt werden. 
•	 Sollten in der Leuchte Leuchtmitteln mit niedrigeren IP Schutzklassen (< IP44) verwendet werden, kann dies zu 

Fehlfunktionen führen.
•	 Sollte die Leuchte umgebaut, zweckentfremdet oder herkömmliche Leuchtmittel, wie z.B. Glüh-, bzw. Halogenlam-

pen oder andere Leuchtmittel >80W verbaut werden, besteht Kurzschluss- und Brandgefahr.
•	 Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Verletzungen oder Schäden, die auf eine unsachgemäße Verwendung 

des Leuchtmittels oder in Verbindung mit falschen Komponenten zurückzuführen ist.
•	 Sollte das externe, flexible Kabel beschädigt sein, darf die Leuchte nicht mehr betrieben werden. Die Prüfung sollte 

von einem lizenzierten und qualifizierten Elektriker durchgeführt werden.
•	 Für den Innen- und geschützen Außenbereich geeignet.
•	 Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Ihren Fachhändler.
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Setzen Sie das 
Leuchtmittel
in die Leuchte ein.

180� schwenkbar

Festdrehen

Lockern

Lockern Sie die Schraube in 
dem Gelenk und richten Sie 
die Leuchte in der gewünschten 
Position aus. Um die gewün-
schte Position der Leuchte 
zu sichern, fixieren Sie die 
Schraube im Gelenk.
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MEGATRON®Garden Fixture – CAPPI

TECHNICAL SPECIFICATION

Instruction Manual

Series name CAPPI CAPPI 2

Model Number MT70813-2 MT70814
Socket E27 E27
Wattage Max. 80W LED PAR38 Max. 80W LED PAR38
Voltage 220–240V~ 220–240V~
Frequency 50/60 Hz 50/60 Hz
IP Rating IP44 IP44

INSTALLATION:

Correct disposal of this product:

This marking indicates that this product should not be disposed with other household wastes throughout the EU. To 
prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly, 
to promote the sustainable reuse of material resources. To return your device, please use the return and collection 
systems, or contact the retailer where the product was purchased. They can take this product for environmental safe 
recycling.
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 CAUTIONS:
•	 Read the entire manual carefully before installation and operation.
•	 Switch off the power source before installation, replacement and cleaning.
•	 Wearing gloves during installation is recommended to ensure the luminaire is kept in the best condition.
•	 The minimum safety distance from the illuminated object is 0.1m.
•	 It is recommended to use the PAR38 reflectors (Max. 80W) with water resistant outdoor features in order to main-

tain adequate outdoor protection degree for the luminaire. Using lamps with lower IP rating (< IP44) outdoors will 
result in malfunction. Using incandescent lamp, halogen or other kind of light sources >80W will result in risk of 
fire or electric shock.

•	 The manufacturer accepts no liability for any damage resulting from the misuse of the luminaire or from when it is 
used with inappropriate equipment.

•	 The luminaire must not be operated, in case the external flexible power cord is damaged. The verification and 
replacement should be handled by a licensed and qualified electrician for safety purpose.

•	 Consult your dealer if you have any enquiries.

Fit the lamp into the 
luminaire.

Titling Angle 180�

Tighten

Loosen

Loosen the joint screw in order 
to adjust the luminaire head 
to the desired position. Fix the 
setting by tightening the join 
screw.
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